

16/11/2015

## Atacama: Fiscal nacional encabezó cuentas públicas de la Fiscalías Locales de Copiapó y Freirina

Con la presencia del fiscal nacional del Ministerio Público, Sabas Chahuán Sarrás, además del fiscal regional Héctor Mella y autoridades regionales, las Fiscalías Locales de Copiapó y Freirina realizaron sus cuentas públicas de gestión, instancia en que dieron a conocer en detalle los resultados del trabajo de persecución en estas localidades. La jornada comenzó en Freirina donde el fiscal jefe, Jorge Hernández, expuso



respecto de la labor desarrollada en esta Fiscalía además de mencionar el permanente contacto con la comunidad y el apoyo y atención a víctimas de delitos. En la ocasión mencionó, por ejemplo, que el año recién pasado hubo un ingreso de mil 55 casos, mientras que en lo que respecta a persecución penal hubo 235 sentencias condenatorias y sólo 4 absoluciones.

Hernández indicó además que en el mencionado periodo hubo 226 causas archivadas lo que representa un 16% del total de casos terminados, cifra muy por debajo de la media nacional que es de 46%. En los casos de violencia intrafamiliar se aplicaron pautas de riesgo a un 97% de las víctimas, mientras que a un 96% de ellas se les contactó en menos de 24 horas.

## COPIAPÓ

En Copiapó en tanto, y ante las principales autoridades de la región, el fiscal jefe de esta comuna, Gabriel Meza Peña, entregó las principales cifras del trabajo llevado a cabo en la capital de Atacama. En este sentido indicó que en el año 2014 hubo un ingreso de 16 mil 589 denuncias lo que involucra un promedio aproximado de 2 mil causas por cada uno de los fiscales de la comuna. Meza expuso que en el periodo entregado la Tasa de Términos de causas fue de un 104%, gracias a lo cual se logró disminuir considerablemente un registro histórico de causas que se mantenían vigentes. Respecto de los delitos indicó que los más frecuentes en la ciudad fueron los robos no violentos (3.068 denuncias), hurtos (2.655 casos), delitos contra la libertad e intimidad de las personas (1.771) y lesiones (1.741). Agregó que de los términos aplicados más de 44% correspondió a salidas judiciales y dentro de ellas el 16,2% fueron sentencias condenatorias.

De los delitos de mayor connotación social dijo que en el 2014 hubo un incremento del 14,5% respecto del año anterior, sufriendo las principales alzas los delitos de robos y robos no violentos con 867 más en el número de causas recibidas. De la misma manera indicó que en el mencionado periodo se realizaron 172 juicios orales, consiguiendo en el 81% de ellos sentencias condenatorias.

Al finalizar ambas audiencias el fiscal nacional, Sabas Chahuán, destacó la labor realizada en la región y la preocupación de fiscales y funcionarios por prestar un servicio de calidad a los usuarios. Valorando, de manera especial, como las fiscalías de Copiapó, Diego de Almagro y Chañaral lograron enfrentar la tragedia del mes de marzo para seguir cumpliendo con el trabajo referido a la persecución penal y apoyo a víctimas.

## 600 333 0000 FISCALIA NACIONAL C A L L C E N T E R GENERAL MACKENNA 1369